

Terminó el curso en la Escuela de Reclutas del Regimiento 6

En una solemne ceremonia juraron la bandera los 42 nuevos soldados que dieron de alta como tales

Con motivo de haber terminado el cuarto curso de la Escuela de Reclutas del Regimiento No. 6 de Infantería, se verificó en el Pabellón de la Ciudad Militar, la ceremonia de la jurá de la bandera en la que cuarenta y dos nuevos soldados, que en esta fecha fueron dados de alta como tales.

Las fuerzas acantonadas en la Ciudad Militar, tomaron parte en la ceremonia, al mando del teniente coronel Politémico Luis Rodríguez, inspector territorial del espigado mayor.

A las 8 de la mañana llegó a la glorietta para actuar como oficial invitado, el mayor general Ruperto Cabrera y Rodríguez, jefe de Estado Mayor, General del Ejército, integrando su Plana Mayor, el general de brigada José N. Velázquez Perera, jefe del departamento militar de La Habana; el coronel Urbano Mateo Rodríguez, teniente coronel Segundo López del Castillo, comandante Manuel Hernández, y los capitanes, Rafael Villafañe, Luis Vergara y Luis Robaina, encontrándose también presentes, el coronel Warren H. Moore y el teniente coronel Alfred E. Coffey, jefe y subjefe de la Misión Terrestre del Ejército de los Estados Unidos, instalada en el Estado Mayor General de nuestro Ejército.

El jefe de las fuerzas presidió, el oficial invitado las marchas y acto seguido comenzó la ceremonia, con las notas del Himno Nacional, siguiéndole la lectura del juramento que determina el reglamento de instrucción de Infantería.

El mayor general Ruperto Cabrera y Rodríguez hizo entrega a los soldados René Barrientos, Eduardo Ca-

rrera y Yareyan González, de los primeros en efectivar, por haber alcanzado como los tres primeros lugares en el curso que les ha capacitado como aptos para el servicio de las armas.

Terminada la ceremonia, todas las fuerzas del mando formadas en el Pabellón, desfilamos frente a la glorietta donde se encontraba el oficial invitado y su Plana Mayor, en el siguiente orden:

Jefe de las Fuerzas, Plana Mayor; banda de música, Batallones 1, 2, 3 y 4 de Infantería, al mando de los comandantes Juan Méndez Pina, Felipe Rodríguez, Rafael García Cuevas y Tomás D. Cabada; el Tercio Tático de Caballería, al mando del comandante Juan I. Sencolongo, y la Escuela de Reclutas, al mando del capitán Francisco Batallas, directores de la misma, la Batería Ametralladora, al mando del capitán Víctor H. Durán; la Batería de Artillería de Montaña, al mando del capitán Enrique Ros Merojón, y Primera Compañía Mercantizada, al mando del capitán Francisco Fajardo Sosa.

En la glorietta, entre otros, se encontraban, Alberto C. Noels, ayudante de Campo del Inspector general del Ejército, ostentando la representación del general de brigada Quintino Uria López, comandante Francisco Cosío, que a su vez representaba la representación del general de brigada Otello Sosa Llanes, ayudante general del Ejército, y gran número de oficiales de la Guarnición de La Habana.

El coronel Urbano Mateo Rodríguez, jefe del mando, ofreció un espléndido buffet en el club de oficiales del Regimiento del que participaron todos los asistentes a esta acto